



»» Inhalt

- Grußwort
- Aktuelles
- Termine
- Personalien

»» Grußwort

**Die Vergangenheit ist das einzige Arsenal,
wo wir das Rüstzeug finden, unsere Zukunft
zu gestalten; wir erinnern uns nicht ohne Grund.**

Jose ´ Ortega y Gasset, spanischer Philosoph, 1883 - 1955

Weise Worte. Sie haben aber eine so große Bedeutung und sind für uns Richtungsweisend. Je älter wir werden, um so öfter schauen wir auf unsere Vergangenheit und genießen die schönen Erlebnisse vergangener Tage. Bei meinen Kontakten mit Euch per Telefon, Mail oder auch zufällig unterwegs, ist man schnell bei den schönen alten Zeiten.

Am 24.09.2011 ist wieder das jährliche Oktoberfest des Stammes St. Elisabeth was wir auch gleichzeitig als Ehemaligentreff gerne annehmen. Es hat mittlerweile, wie auch unser Jahrestreffen im Januar, einen festen Stellenwert im Jahresplan des Stammes bekommen.

Sehr schön finde ich auch, dass die Leiterrunde die Freunde und Förderer bei geeigneten Veranstaltungen immer mit Einladungen bedenkt. Letztlich die Aktion mit der Jugendkirche und der Georgstag. (siehe Artikel an anderer Stelle).

Euch allen eine schöne Urlaubszeit – Zeit zum „Auftanken“ und wieder schöne Erlebnisse haben im Kreis seiner Lieben.

Gut Pfad

Peter und Willi



»» Aktuelles

Stammesaktion mit Jugendkirche

Am 09.04.2011 veranstaltete der Stamm einen Aktionstag zusammen mit der Jugendkirche Krefeld.



Georgstag 2011

Am 06.05.2011 veranstaltete der Stamm seinen diesjährigen Geogstag im Pfarrheim. Es folgten insgesamt 65 Mitglieder des Stammes, Eltern, Geschwister und Freunde der Einladung. Am späten Nachmittag boten wir zwei Bastelwerkstätten an. Die Kinder und Jugendlichen konnten mit gespendeten Lederresten mit den LötKolben Pfadfinderlilien aufzeichnen und selber brennen. Als zweites hatten Sie die Möglichkeit aus Schnur einen Knoten für Ihr Halstuch anzufertigen. Zum Abschluss des Tages durfte ein großes Lagerfeuer nicht fehlen. Es wurde gemeinsam gegrillt, gesungen und natürlich Stockbrot auf Stöcken über die Glut gehalten.



Chronikteam

Im Mai haben [Bild v. l. Uschi Bleses, Willi Verhaaren, Simon Schmitz (Stammesvorsitzender) und Andreas Thoeren] begonnen, die Stammeschronik der letzten 20 Jahre aufzuarbeiten.



Eifelwanderung am 10.07.

Am Sonntag, 10.07.2011 fanden sich 4 Ehemalige, begleitet von 1 Partner und 2 weiteren Wanderfreunden in der Vulkaneifel zu einer Tagestour zusammen. Der sogenannter „Traumpfad Monrealer Ritterschlag“ (<http://www.traumpfade.info>) bot steile Waldpfade, spektakuläre Weitblicke, Burgruinen und ein uriges Fachwerkdorf. Da auch Petrus mit uns ein Einsehen hatte, wurde dieser Wandertag zu einer richtig gelungenen Zusammenkunft.



Hans-Gerd wurde 60

Am 13.07. wurde unser Hannes 60 Jahre alt und der Stamm hat eine Überraschungsparty veranstaltet.



Du hast Spaß im Umgang mit Kindern und Jugendlichen?

Du wolltest schon immer mal wissen, was Pfadfinder eigentlich so alles machen?

Du bist vielleicht ein „alter“ Pfadfinder und möchtest wieder aktiv werden?

Dann bist Du bei uns richtig, denn wir, der Stamm St. Elisabeth, suchen (neue) Leiter!!

Wir bieten Dir

- die Möglichkeit zur Mitarbeit in motivierten Leitungsteams und in einer Leiterrunde, die Dich unterstützt, anleitet und begleitet
- viel Spaß und eine feste Gemeinschaft in unserem Stamm.

Du lernst viele neue Leute kennen, knüpfst Freundschaften, erlebst Abenteuer und hast die Möglichkeit zu internationalen Begegnungen und Kontakten.

Ganz nach dem Motto „learning by doing“ lernst Du für Dein Leben, übernimmst Verantwortung für Kinder und Jugendliche und bist Teil der weltweit größten Jugendbewegung.

Wenn Du

- Mittwochs ab 18 Uhr Zeit hast
- gerne im Freien unterwegs bist
- mindestens 20 Jahre alt bist
- und eine christlich moralische Grundeinstellung hast, bist du bei uns herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf Dich :)



**SCOUTE
DICH!**

»» Termine

24.07.-07.08.

Jamboree in Rinkaby, Nähe Kristianstad, Schweden

Unsere Pfadis fahren wie schon mehrfach angekündigt zum 22. World Scout Jamboree nach Schweden. Ausführliche Berichte wird es im nächsten Newsletter geben.

16.09.-18.09.

Stammeslager in Wegberg

Das Stammeslager geht in diesem Jahr nach Wegberg und wird unter dem Motto „Burgfräulein und Ritter - Das Mittelalter hat uns“ stehen.

09.11. – Übergabe

23.11. – Stammesversammlung

20.01.2012

Neujahrstreffen des Ehemaligen und Förderkreis des Stammes St. Elisabeth Krefeld

Alle Mitglieder des Ehemaligen- und Förderkreises heißen wir jetzt und hier schon für unser Neujahrstreffen im Restaurant „Röck-Stöck im Park“ willkommen. Zu diesem Treffen wird aber noch eine gesonderte Einladung an alle Mitglieder erfolgen.



»» Personalien

Mitglieder des Ehemaligen und Förderkreis St. Elisabeth

Bernhard Anders – Peter Anders – Susanne Anders – Frank Behnisch – Karl-Heinz Bleses – Uschi Bleses
Lutz Bongartz – Frank Dierkes – Christoph Duis – Julia Düllmann – Achim Frangen – Manuela Frangen
Stefan Franken – Detlev Greferath – Hubert Häming – Ralf Haas – Sascha Henke – Stefan Hoolmans
Thomas Hoolmans – Frank Jaspers – Christian Keidel – Birgit Kleiner – Jürgen Korte – Marek Kosubek
Horst Krämer – Claudia Krause – Jens Krause – Martin Lebek – Stefan u. Alex Marotz – Dr. Andreas Marra
Prof. Dr. Rainer Möllerfrerich – Bernd Münchow – Gerd Neumann – Marten Paroth – Korte Petra
Markus Ramackers – Gabi Rinass-Goertz – Willi Rönnau – Manuela Sandrock – Monika Schmid – Dirk Schmitz
Günter Schmitz – Heiko Schmitz – Simon Schmitz – Otmar Schneiders – Fränzi Schütze – Anette Sentis
Christian Simon – Michaela Spitz – Hans Gerd Stadler – Jürgen Stahl – Hans-Martin Thiele – Harald Thiele
Stefan Thiele – Andreas Thoeren – Peter Thoeren – Rainer Thoeren – Ute Thoeren – Manfred van Beek
Evelyn Verhaaren – Willi Verhaaren – Thorsten Winkler

Wir begrüßen folgende neue Mitglieder

Wolfram Rother – Kirsten Verhaaren



»» Mitglied werden?

Du möchtest Mitglied im Ehemaligen- und Förderkreis des Stammes St. Elisabeth werden?! Den Mitgliedsantrag kannst du per E-Mail unter ehemalige@lagerfeuer.org anfordern.

